
L’Aquila.  Il  Presidente  dell’Ordine  dei  Giornalisti  d’Abruzzo,
Stefano Pallotta,  risponde al  Questore  di  Teramo

FESTA POLIZIA A TERAMO: PRESIDENTE ODG SU DICHIARAZIONI QUESTORE

“Un sentito ringraziamento al Questore di Teramo per aver dedicato alla stampa un paragrafo del suo intervento , durante la
Festa della Polizia”.

Lo  afferma  in  una  nota  il  Presidente  dell’Ordine  dei  Giornalisti  d’Abruzzo,  Stefano  Pallotta,  in  riferimento  ad  alcune
affermazioni  pronunciate  stamane  a  Teramo,  da  questore,  durante  la  Festa  della  Polizia.  “Siamo  convinti  anche  noi  –
aggiunge Pallotta -che il ruolo dell’informazione sia di fondamentale importanza per la vita civile, soprattutto quando essa
rimane rigorosamente disgiunta da altre forme di comunicazione altrettanto legittime ma ontologicamente diverse. La
cronaca rimane uno dei pilastri fondamentali dell’attività d’ informazione e sulla sua “spendibilità “ lasci il Questore decidere
ai giornalisti”.
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